

TC 88 Steinhilben

Bericht über die Jahreshauptversammlung am 18.03.2011

Die Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben fand am 18.03.2011 in der Sportheimgaststätte „Da Vittorio“ statt. Eröffnet wurde die Versammlung vom 1. Vorsitzenden Bruno Betz, der das Jahr 2010 und auch einen kleinen Teil des Jahres 2011 in einem persönlichen Rückblick darstellte. Er ging vor allem auf die gesellschaftlichen Ereignisse ein und sprach den vielen tatkräftigen Helfern im Verein seinen Dank aus.

Doch nicht nur gesellschaftlich zeigte der TC 88 im vergangenen Jahr sein Können, trotz einigen Absagen wegen schlechten Wetters, auch sportlich war viel geboten, was Sportwart Peter Kronfeld den Anwesenden berichtete. Mit 6 Mannschaften konnte eine insgesamt erfolgreiche Runde abgeschlossen werden. Die Herren über 40 und über 55 wurden für ihre sehr guten Leistungen sogar mit einem Aufstieg in die nächsthöhere Klasse bzw. Liga belohnt. Bei den letztjährigen Vereinsmeisterschaften, die bei den älteren Damen und Herren in veränderter Form stattfanden, gaben alle Teilnehmer wieder ihr Bestes. Leider fanden sowohl im aktiven Damen- wie auch im Jugendbereich keine Vereinsmeisterschaften statt. Peter Kronfeld dankte allen Mannschaftsführern und vor allem im Jugendbereich auch den Fahrern für ihre Mithilfe und ihr Engagement.

Es folgte der Bericht der Kassiererin Charlotte Betz, die ebenfalls Positives zu berichten hatte. Nicht zu Letzt die Besenwirtschaft am Ringtreffen des Narrenvereins, die in der Garage der Familie Betz betrieben wurde, erbrachte der Kasse des TC 88 gute Zahlen.

Gespannt sein darf man auf die Bilanz des Platzwartes Harald Moser nach der Entfernung der neu angeschafften Folie, die während des Winters die Plätze schützt und Kosten beim benötigten Material jedes Frühjahr einsparen soll. In Aussicht wurde gestellt dieses Jahr im Frühling das Tennishäusle zu streichen. Ebenfalls Pläne für das kommende Jahr wird es von Seiten der bewährten Eventmangagerinnen Doris Nölke und Siglinde Baisch geben. Im sportlichen Bereich steht der City-Cup an, der in diesem Jahr bei uns in Steinhilben ausgerichtet wird.

Laura Zeiler, Schriftführerin